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MANAL ISMAIL: Abraços ao Jorge e a Luiza pelos 10 minutos que nos deram para o PWG, 

então gostaria de chamar a Luísa do Canadá e o Jorge da Suíça, e 

também temos oradores da ICANN Org. 

 

LUÍSA PAZ: Eu sou Luísa Paez, representante do Canadá, eu vou mostrar 

rapidamente a agenda o que nós discutimos com os colegas do GAC as 

iniciativas recentes, a fase de desenvolvimento nacional dos 

procedimentos subsequentes ou uma discussão sobre genéricos 

fechados, e também depois a contribuição da diretoria e depois 

teremos tempo para discussão.  

Em termos das iniciativas recentes, o GAC enviou um comentário 

coletivo à diretoria, para que leve em conta antes, da ICANN 71, a ICANN 

Org lançou a fase de desenho operacional, ODP, que começou em 

janeiro desse ano, e quanto ao cronograma desses ODP, nós sabemos 

que a ICANN Org vai dar uma atualização mais detalhada, mas vai 

demorar mais ou menos 10 meses, com talvez mais três meses para a 

consideração da diretoria sobre o relatório final do ODP.  

Se houver membros do GAC que estejam interessados em mais 

detalhes, nós temos esse documento, nós temos o link aqui disponível, 
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e em geral esse ODP vai se concentrar nos impactos operacionais, ao 

aceitarmos as recomendações dos procedimentos subsequentes, são 

os obstáculos, custos esperados, o cronograma e a implementação, e 

por último vamos discutir depois a próxima apresentação que é a carta 

que recebemos do Board da ICANN 06 de março de 2022, sobre 

genéricos fechados, é uma colaboração potencial de um grupo GAC 

GNSO sobre esse assunto, rapidamente vamos ter nove vias de trabalho 

diferentes, inclusive no ODP temos (inint) [00:59:01] subsequentes, 

ferramentas, sistemas, finanças, recursos, muito que vai ser coberto 

nesses próximos 10 meses, e aí quem estiver interessado em detalhes 

sempre há atualizações no site do ODP SUB Pro que está aqui na tela, 

Jorge e eu e a equipe de apoio do GAC e Manal estamos monitorando 

todo esse trabalho de ODP de Sub Pro, e pensamos que seria uma boa 

ideia criar um grupo informal, Adoc, de procedimentos subsequentes, 

para lidar com as informações compartilhadas e basicamente uma lista 

de e-mail focada nessas deliberações e se os membros do GAC 

estiverem interessadas de fazer parte desse grupo informal, ou listas de 

e-mail, por favor, digam, informem à Benedetta, e vamos agrega-los a 

essa lista de e-mails.  

Vamos ter deliberações e vocês sempre podem entrar e participar. 

Quando aos próximos passos, em que nos focamos, como eu disse, 

temos o estágio de projeto operacional, a sua avaliação, a ODA, e além 

disso, a diretoria vai se reunir para considerar todas as recomendações 

que surgirem da relatoria final de elaboração do PDP, com a 

oportunidade para fazer recomendações sob consenso à diretoria da 

ICANN, e esse será o relatório final, e por último, segundo a decisão do 
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Board, depois da votação teremos a implementação das 

recomendações sobre políticas e que inclui o manual do solicitante 

revisado com uma estimativa, tentativa de novas solicitações, ou 

candidaturas para gTLD’s, na nova rodada entre 2023 e 2024 a ser 

confirmadas. Isso está na página da ODP, então essa aqui finalizamos 

essa parte da agenda, e queria convidar a Karen do grupo de estratégias 

da ICANN Org para oferecer aqui algumas atualizações sobre os 

procedimentos subsequentes e a ODP. 

 

KAREN LENTZ: Obrigada Luísa, obrigada ao GAC pelo convite, para fazer parte dessa 

sessão, na última reunião da ICANN, mencionamos que estamos 

preparando o lançamento das rodadas, agora já estamos em pleno 

trabalho, vamos falar sobre isso, aqui agenda, e vamos para o próximo.  

Eu já mencionei isso na reunião informativa com o GAC antes dessa 

reunião da ICANN, é para informar sobre o contexto das discussões, 

sobre agregar novos domínios de topo, e repetindo aqui for surgir das 

discussões da comunidade sobre acesso e oportunidades, 

especialmente para garantir que haja diversidade linguísticas, escritas, 

de modelos disponíveis, enquanto aos diferentes tipos de domínios de 

topos disponíveis, alguns objetivos, quanto à escolha de consumidores, 

oportunidades, é isso que nós sempre levamos em conta, a partir da 

ICANN Org, e pensando sempre na próxima rodada, vou falar sobre o 

trabalho da ODP como está organizado, vou pedir ao meu colega que 

fale sobre isso, o Lars, então vamos para o próximo.  
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Então já falamos, já cobrimos todas partes dessas vias, com a Luísa, já 

trabalhamos sobre isso e com base nas informações da diretoria e as 

recomendações e no processo de elaboração de políticas, porque o GAC 

participa muito nessa elaboração de políticas, e deve estar 

familiarizada com muitas questões aqui, e muitos tipos de problemas, 

e questões, uns 40 tópicos diferentes se dividimos o projeto em vias de 

trabalho, nove vias de trabalho diferentes.  

Cada uma dessas vias está aqui e mostra também como estamos com a 

fase operacional e com base nas recomendações de procedimentos 

subsequentes, e também depende de como nós aluguemos e 

organizemos os recursos dessas vias de trabalho, e na fase operacional, 

vamos responder perguntas da diretoria, e quanto à implementação, 

vamos... as questões de implementação de custos ou impactos, é isso 

que vamos tratar e também no trabalho do projeto operacional e a sua 

avaliação. A diretoria nos pediu que completássemos as 

recomendações em 10 meses, e acho que isso vai ser possível, esse é o 

nosso cronograma, esses 10 meses, falamos sobre algumas das 

presunções, o Lars também vai comentar isso, também com 

atualizações trimestrais sobre as premissas, e é importante observar 

isso, porque nos dá uma ideia de onde nos encontramos a respeito 

desse cronograma e dos prazos para a ICANN 74, vamos ter a 

oportunidade de ter um tempo aos progressos feitos em resposta a 

essas recomendações, essa será uma excelente oportunidade, também 

algumas atividades em andamento com diferentes comunicações, 

reuniões, blogs, para compartilhar os progressos, com a diretoria, 

também nos reunimos regularmente com a pessoa de contato do 
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Conselho da GNSO, e isso nos permite comunicarmos eficientemente 

com o Conselho da GNSO quando houver perguntas especificando 

sobre recomendações sobre normativas, e como dissemos no início, 

nesse período de três meses, quando for concluído, a avaliação será 

encaminhada a diretoria quem dividirá quando será feita a 

implementação.  

Ainda não temos uma data certa, bem, além do ODP, e por último, 

vamos ver, esses dados com quatro implementações possíveis no 

futuro, recebemos muitas consultas sobre isso, e esse é um dos 

principais recursos que nós temos a disposição, na fase operacional, 

quanto ao manual do solicitante, que foi criado em 2012, temos 

levantado o nível de esforços exigidos para atualizar esse manual do 

solicitante.  

Temos uma estimativa aproximada do nível de esforço requerido em 

termos de baixo, médio, alto, e com recomendações de mudanças 

significativas, aqui na parte abaixo de New, novo, com novas 

recomendações que deveriam ser adicionadas. É isso que nós sempre 

levamos em conta quanto ao nosso trabalho na ODP, e quanto a 

resultados que devemos observar e que poderiam afetar os resultados. 

Vamos para o próximo. Vou passar o microfone então para Lars. 

 

LARS HOFFMAN: Oi a todos, vamos rapidamente ver isso, e a evolução das premissas de 

planejamento, estamos trabalhando com base em umas 300 

resultados, e para o relatório final, não sabemos claramente o que esses 

resultados significam, há contradições que devemos analisar, e que 
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vamos compartilhar com o conselho da GNSO, mas em geral estamos 

observando isso como um primeiro passo para completar essas 

premissas, e depois passar para a avaliação, essas premissas são 

elaboradas ao longo do tempo, temos o link aqui na parte inferior da 

página, o espaço de trabalho de planejamento e tudo isso tem evoluído 

sim, nessas premissas, e vamos ver isso aqui no próximo slide 

Já colei o link no chat antes, ontem em uma reunião, em uma sessão 

separada sobre o interesse público com a diretoria, acho que alguns de 

vocês puderam estar presentes, e tem alguns exemplos sobre as 

premissas atuais, alguns exemplos, e mais detalhes, e com a taxa de 

solicitamos calculadas de acordo com (inint) [01:13:35] de 2012 e não 

vou ler tudo isso, está aqui na tela, mas também falar que os IDN’s 

fazem parte da próxima rodada, e que vamos honrar o princípio de 

conservar os elementos na hora de assinar novos gTLD’s na zona raiz, e 

essas são as premissas que temos atualmente podem mudar sim, e 

vamos completa-las durante a fase de implementação, e compartilhar 

com a comunidade, depois de obter o feedback da comunidade, os links 

uteis, há uma série de blogs também, no site do sub pro também, ODP, 

há uma lista de e-mails também, vocês podem se registrar, para fazer 

perguntas específicas, especialmente quanto às comunicações com a 

pessoa de contato do conselho da GNSO, as nossas reuniões com a 

diretoria, com grupos da comunidade sobre solicitação, e há uma série 

de Blogs que estão publicados no site, e nós também estamos aqui para 

responder perguntas, e durante todos esses dias, e se houver alguma 

outra solicitação também vamos aqui à disposição para todos os 

grupos da comunidade.  
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LUÍSA PAEZ: Muito obrigada ao Lars e a Karen por essa maravilhosa apresentação, e 

peço desculpas pelo ruído aqui, e vou passar o microfone para o Jorge 

Cancio da Suíça, e se houver perguntas, eu sei que temos pouco tempo 

hoje, mas eu vou partilhar alguns links de sites para que os membros do 

GAC busquem mais informações, e vamos manter abertos os canais de 

comunicação. Isso está aqui no chat, sim, de novo. Seguimos todos 

esses progressos estritamente e também estamos esperando os 

próximos trabalhos, e mantemos então abertos os canais de 

comunicação, obrigada pela apresentação. Então vamos ver aqui os 

slides. Todos esses slides vão estar disponíveis no site do GAC porque 

são informações muito uteis quanto aos anexos, apêndices, mas de 

novo obrigada pelo tempo para ouvir a Karen e o Lars, e vou passar 

então a palavra ao meu colega Jorge Cancio. Temos uma discussão 

inicial sobre os genéricos. 

 

JORGE CANCIO: Muito bem, obrigada Luísa, nós temos 10 minutos, temos uma curta 

discussão sobre genéricos fechados, lembram-se que o GAC fez uma 

recomendações no comunicado de Pequim em 2013, quanto à última 

rodada de novos gTLD’s, e quanto aos genéricos fechados dizemos que 

deveriam servir ao interesse público, se aceitos então vocês podem 

imaginar esses genéricos fechados, teria um impacto muito grande se 

fossem permitidos, então no final das contas, nas últimas rodadas, 

devido ao contexto, então os genéricos fechados não foram 

autorizados, condomínios de topo, então quanto à discussão na GNSO, 
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teve uma discussão com o grupo de trabalho de procedimentos 

subsequentes, mas não chegaram ao acordo e em 2021 dissemos que 

nós apoiávamos a suspensão proposta de solicitações de TLD’s, de 

genéricos fechados, e isso foi depois do nosso apoio da recomendação 

do ALAC à diretoria também, dissemos nesse comentário coletivo, e a 

responsabilidade de mostrar o benefício ao interesse público genérico 

fechado, deveria ser incorrido pelos solicitantes, ser sujeito a 

comentários durante o período de revisão. 

E como não houve acordo então quanto a como identificar o que era 

interesse público a iniciativas recentes Karen, desculpa, eu esqueci de 

agradecer e gostaria de convidar para a próxima reunião. E queremos 

ouvir o que progrediu no ODP. Uma das questões que já foi identificada 

no trabalho do ODP, há uma pendência, porque não há recomendações 

do relatório final dos procedimentos subsequentes, como eu mencionei 

e nós temos a recomendação do GAC de 2013, e devido à falta de 

recomendações de políticas, a diretoria fala da colaboração do GNSO e 

o GAC, para elaborar um marco para genéricos fechados.  

E no próximo slide, temos mais informações como é que isso 

prosseguiu, houver reuniões informações entre a presidente do GNSO e 

há dois dias recebemos, foi feito um contato formal da diretoria, para 

lançar esse processo ardente e o presidente do GAC e GNSO 

respectivamente, e a diretoria quer facilitar o diálogo entre os grupos 

para ver se conseguimos encontrar um marco adequado para os 

genéricos fechados, é isso é o que nós temos agora, e devemos 

responder a essa proposta da diretoria da ICANN que na verdade 

aceitou uma sugestão que fizemos em 2021, o que nós queremos e nós 
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só temos quatro minutos, é saber quais são os seus comentários iniciais, 

é claro que nós sabemos que a carta que vamos redigir para responder, 

ao contato da diretoria, será então enviada a lista de e-mail do GAC 

antes de ser enviada à diretoria. 

Então eu queria saber se há algum comentário, então eu vou olhar aqui 

no chat, talvez o Gulten ou a Benedetta possam postar o link da data no 

chat, para que vocês deem uma olhada, então nós queremos participar 

desse diálogo, foi semelhante ao que foi feito há uns quatro, cinco anos, 

quanto à proteção dos nomes da Cruz Vermelha, e também das siglas, 

do (inint) [01:25:30] e essa conversa foi bastante produtiva, e várias 

questões foram resolvidas, bem do início, como falou o Bryan, então eu 

acho que essa questão das IGO’s, parece que agora estão no bom 

caminho e devem ser resolvidas em breve, bem, como eu não estou 

vendo que ninguém pediu a palavra, eu estou olhando o chat, então 

temos aqui o comentário do Nigel que nós gostaríamos de participar 

desse processo e do ponto de vista dos líderes temos, estamos abertos 

e a diretoria então é responsável por entrar em contato com outras 

partes interessadas da comunidade, então verificando aqui novamente, 

a Gemma da Comissão Europeia, apoia isso e nós só temos um minuto 

só, e eu pediria que passemos para o próximo slide, eu vi que a mão da 

Manal estava levantada. 

 

MANAL ISMAIL: Tudo bem, eu só queria agradecer a todos por terem, por seu trabalho, 

isso foi muito positivo, e eu gostaria de contribuições e feedback, 

especialmente quanto ao ponto três, qual é a solução dada, como seria 
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essa solução , um meio termo sobre genéricos fechados do ponto de 

vista do GAC, então como se considerariam os genéricos fechados de 

interesse público gostamos muito da sua contribuição, desculpem, eu 

sei que já estamos ficando sem tempo, então passo para você 

novamente Jorge. 

 

JORGE CANCIO: É uma pena não termos tempo para nos aprofundar, mas eu queria 

lembrar a todos, temos alguns fundamentos já, temos uma base sobre 

genéricos fechados já de 2021, e como falou Manal, eu acho importante 

encontrarmos uma solução. Então gostaria de passar o último slide só 

para lembrar a todos que a possibilidade de fazer uma recomendação 

do GAC, dos múltiplos temas, incluídos nos procedimentos 

subsequentes, então esses temas estão abertos, vocês podem tomar 

iniciativa, entrar em contato com a Luísa, comigo ou com a Benedetta, 

e ainda temos tempo, o ODP só vai ser concluído em outubro então nós 

podemos discutir isso também na ICANN 74, 75, é claro, o quanto antes 

melhor, mas eu acho importante não termos uma recomendação de 

última hora. Com isso então nós não temos mais tempo, eu passo então 

a palavra para Manal, então vamos, dar uma verificada aqui no chat, 

mas acho que não há nenhum comentário, passo para Manal. 

 

MANAL ISMAIL: Eu sei, a Susan levantou a mão... 
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ESTADOS UNIDOS: Só um esclarecimento Jorge, isso é um convite para a ICANN, eu 

gostaria de esclarecer. Se vai ser na ICANN 73 ou... 

 

JORGE CANCIO: Obrigado Susan, é só um lembrete, hoje não temos tempo de entrar em 

detalhes, mas estamos, lembrando nas últimas reuniões que o ODP 

ainda está em andamento, então ainda vamos ter tempo para iniciar a 

formação de uma resposta, e outros tópicos relacionados ao PDP, dos 

procedimentos subsequentes, era isso. Muito bem, estou vendo Susan 

baixou a mão... 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigada Jorge, nós já passamos quatro minutos do nosso 

horário, muito obrigada Karen Lars, Luísa, Jorge, Benedetta pelo seu 

apoio, e agradeço a todos por sua participação, então peço que voltei 

para uma sessão do communique do GAC... 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


